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Top 8.1 Werbetafeln

Herr Callies möchte nochmal deutlich zum Ausdruck bringen, dass die Stadt bei 
Vorhaben in der Stadt mehr darauf drängen sollte, dass an Ort und Stelle der 
Investition/ Bauvorhaben mehr Webetafeln aufgestellt sein müssen. Es sollte damit 
den Bürgern mehr Information gegeben werden und es wird damit dargestellt was 
hier in Schönberg alles geplant wird/ im Bau ist.


